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SAA・ 親塵委員長 加 藤喜二郎◎司会

◎点鐘 会長 村 上

◎ロータリーツング 『我らの生判

ソングリーダー 吉沢 洋 景

◎お客様紹介          会 長 村 上  久

多摩東グルーフ
t   ガ バ十一欄上 赤 尾 木 雑様

〃      グ ルーフ幹事 遠 藤 二郎様

◎郭 会長 村 上  久

1 せ いせき多摩川花火大会移動例会に大勢の出席を頂

き試に有難うどざいました,ま た協賛頂いた足立会

員、大tN_員 、働採会員、」坂会員、宮本会員、宮

村会員、関rl会員、杉野会員、海野会長、小日 (良)

会員、そして私村 に、御礼を申し上げま■.働 孝会

員方ヽらも会場端 に皆さんへのお十しを申しあデる旨

お話がありました,
ハ
 第 801回例会の会務報告をメール又はFaxでお受け

取り頂いていると思いますが 本 日発行の会報 801

にやj穀っております=

3 二 つの春仕電含 セ00F年桐 、2680地区六ストガバ

ナー日中教様の講演文のまとめを西3布してあり主i

とてt)良いことが書力,1ておりまうのでご―
読下さ

い。新入会員セミナーにも関同会員に使用してもら

えるものと思います)

4 今 後 10月に力Hiて公式行喜が日白押しで,■ (内容

は末尾の会報 記 録晏だよりを参将)出 席率を高め

て頂きたい.

◎幹事報告 幹事 海 野 崇 一   ◎ ご挨拶

田中管元会員を赤Ft会員のご推挙により名誉会員

として通することとして、先日の理事会で1塩 をし、

その旨皆さんにお知らせをしております=従 いまし

て、本日より7日以内に書面による異議申し立てが

なくば、名誉会員として認めることになります

2 8月 1日現在の実績を加味いたしました 「補正予

算Jを 配布していま
‐
キ 後にど杉野会計担当役員か

ら説明があると思いまi

3 都 立第五商業高校2年生のインターンシップ受け入

れについて、ご協力いただける会員企業を事りまi

期間は11月 20日 -22日 の3日間で、嚇 駿

をさせて挨拶など簡単なことを寛えさせ主うという

主旨です=事業参加申込書を配布しておりますので、

ど協力をお願いします‐

4 9月 の円Sロータリーレー トが 116円に変更されま

i

5 2680地 区′くストガバナー田中殺氏に佐る 「二つの春

仕電念Jを 配布しており=i赤 尾ガ″ヽサー柵とを

十よじめ多くの方々が推-4されているt,ので■ 会長

自ら製本をして御寄F曽して頂きました=

6 配 布 !ガバす一月信8月号

7 回 覧 【3ク ラブ合同ガバサー訪問出欠表

鍬 J20001司

◎前年度会務報告 直前会長 関 岡 俊 二

8月 8日東グループの会計監査を原ガバナー補佐、相

馬グルーフ常事同席で私と萩生回前幹事で行いました,

翌9日に当クラブの監査を津守監事に来て頂いて事務局

にて行いました.来 週報告させて頂きます=

来週lF会前に前年度の理事会を開催しま→子―

ガバナー補佐 赤 尾 恭 簿榛

1 名 誉会員候補者のお知らせを配布いたしております!   今 日ま新しい者上プロジェクトの企画が出ていて、そ
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れのクラブ協議会ということなので拝聴させて頂きたい

と思いま坑 最後に一言コメントをさせて頂きま丸

勿 い ― 出張 畳 昧

今年度、刃毛さんに同伴して各クラブ又、地区の役員

会などに出席しておりますが、刃Zさんの評価が地区で

も非常に高し、 近い将来    な んて事になったら大

変だと危倶していま丸

残暑お見舞い申し上げま丸 熱中症に気を

つけましょう.

ユニノミシアードでバンコクに行つてました。

本当にアツイです汽

言うまいと 思 へど今日の 暑 さかな

暑い夏を乗り越えられそうK"L

お久しぶりで丸

新たな泰tLTロ ジェクトの成立を願つて !

赤尾ガバナー補佐、遠藤グループ幹事ご苦

碁 軌

刃こさん、遠藤さん、ご苦労様で丸  IM

は皆さん0文 功させましょうc

1本日の合計¥20, 000(累 計¥1931 230)十

くその他委員会報告>

培 「輝く女性の集し」 について

女性会員増強推進特別委員会 (クラブ担当)

伊澤ケイ子

この前配布を致しました 「封 生の集いJで すが、9月

20日 に開催予定で丸 地区でもたいへん力を入れてい

るようで曳 理事会にて参加の方々にクラブから半額

(5000円)の 補助をして頂くことになりましr_是 非男

性の方も女性会員を知って頂くためにご出席を頂きたい

と思↓ヽまづ、

キ補正予算について 会計 杉野志保子

前年度繰越金の決志 会員数の増加などにより収入

増えておりますが支出は抑えられており、その分引精費

が増えておりま丸

詳細は配布の別頼予算表を参報のこと。

ネ多摩東勿 レーフ_大 会のご翻

野球部部長 大松 誠ニ

9月 6日に野球大会がありまえ 皆さんお手伝いの方

も宜しく。急還明日 (8/23)午 後 7時から一
本杉で

多摩クラブと合同で練習をいたしま抗 運動のできる格

好でお集まり下さい.

ホロタキッド委員会 委員長 宮 本  誠

関岡 俊 二

宮村  宏

遠藤 二 郎

杉野白果子

中谷 紘子

宮本  誠

カロ屁離蓮任三慎ほ

伊澤ケイ子

大松 誠二

◎出席報告

会員総数

村上

海野

遅コil

【委員会報告】

出席奨励委員会 河本

36名

昇

出席義務者数  35名 (出席免除者 1名)

出席教     22名

欠席教 13名 (事村ヽ 4U l名 )

出席率  65 71%

柿填MU!′ い田 良 生 8/21 東 京多摩RC

8/1 最 終訂正出席率 77 14%

8/7 最 終訂正出席率 71 43%

◎ニコニコBOX  SAA・ 親睦委員会 大 松 競 ニ

ガバナー補佐 刃 岳 恭 雄様

今日はクラフ柘盛彰章・g司いました。よろし

く。

赤尾ガバナー欄と、遠藤グ′l プ 幹事、第

4回 クラブ協議会よろしく。

ガバナー紘 グ′レープ幹事をお迎えして。

赤尾さん、遠藤さん、暑いですが、頑張っ

てくださし、

久

等
昇

今月27日 から30日 まで勿警少年自然の家で合宿を



予定していまう、 お手伝いも何ですが、ヨ笑達にオヤツ

の一つでもあげたいと思いま
‐
丸 志をお寄せ頂きたいと

思いま曳 箱が回りま丸

◆第4回 クラブ協議会(ガバナー縮佐訪働

議  長 :村上  久

司会進行 :海野 業一

く奉仕プロジェク ト企画会議>

企画コーデイネーター  宮 本  競

記録度キュメンテーター 大 松 誠 ニ

1)新 たな奉仕プロジェクトの企画提案

2)2007セ008年度理事会提案プロジェクトとして提示

さ才Lる

私はこう考える 「多摩市 費 b・安全な街づくり」

三団体 (勿要市、多摩中央警察署、多磨消防勢 の

長による講演会例会 (市民参力0

提案、経過説明  幹 事 海 野 榮 一

本日のクラブ協議会はガバナー欄生、グループ幹事をお

迎えして私達がどういう活動をする力、 ガバナー補佐は

今日の会合の様子をガバナーにご報告頂くことになりま

え 今まで鍋精をして参りました事を更に再現し、又新

しいプロジェクトも掘り起こして行こうと言うことで、

クラブ協議会のテーマに 「奉仕プロジェクト企画会議」

というプログラムを採択いたしました。

今日のテーマは2つ ございま
‐
義 1つ は新たな奉仕プロ

ジェクトの提案を頂くこと、もう1つは今年度理事会提

案のプロジェクトとして三団体の長による講演会例会を

行うというもので、これは元々プログラム委員会発案の

テーマでしたが企画を進めるに従い期待度が次第に高ま

り、一委員会の提案としては勿体ないということで理事

会提案としてクラブ協議会で皆様にお諮り頂きたいと考

え、テーマの1つ と致しました

一各テーカ レ毎に分かれてワークションプ形式で

意見をまとめる一

<提 案協議>

[テーブル 1 発 表 由 井 長 司]

OR会 員がなるべく多く 「子供 110番Jの 会員に。

○ 防犯パ トロールは犯罪の多い地域に会わせ、夕` トロ

ールは危険な所ではグループで行動する、時間帯も

考蔑

○ 火災報知器の設置義務化による詳細と機器の推薦

の意見が欲しい。

○ 三団体の長には、平時より緊急時の対応について意

見を頂きたし、 また各長には市民にどのような事を

して欲しいヽヽ難 白引こ教えて欲しV、

[テーブル2 発 表 海 野 築 ―]

〇 三団体の長に来て頂くのだから、マスコミ等を通じ

て広報に努め、多くの市民に参加をして欲しい。

○ 各長の方のお話も、それぞれ単独のお話ではなくひ

とつの目的を持って事前に内容の役割分担をして欲

しV、 二人が揃つた意見で市民に提案が出来るよう

な形がほしV、

[テーカ レ3 発 表 伊 澤ケイ子]

ORの 定款に基づき、テーマにIPIH‐は取り上げなV、

③ 会員だけでなく、市民参加の例会を行ってはどう力、



○ このプロジェクト(理事会提剰 は地区にアピール

し、地区の補助金を申請してはどう力、

○ 広報活動を活発に行い、市民に知らせる。

○ 消防署長さんには講署会などをして頂いたらどう

力、一般人にも出来るAED(自 動体外対疎細動神

の議習を受けるのもどう力、

宮本コーディネーター

いろいろ意見が

出て参りましたが、

纏めてみますと1

つにはどうV うヽ事

をやるべきかとい

っ内気 AEDの

使い方の議習、会

議の内容について

の提案、そのやり方、 1つ のシステムを目的とした講演

の中身についての提案、広報を通じた市民参加、地区補

助金申請の問題とか奉仕プロジェクトとしてやるからに

はただの例会ではないやり方でやるにはどうするかと言

う提案が出亀

その也、今まですでに出ているプロジェクトの方針に対

する意見も出されましr_¬ 共1lo番の推進、防犯パ ト

ロールのやり方について今までやってきた事への反省的

意見も出されました。

これから立案委員会、実施委員会を理事会で立ち上げて

頂いて、これらを参考にしながら具本的な計画を進めて

いつたらと思いま丸

諦   ル サ 輪 佐 ヲ提 穂 撮

計画、立案で注意して頂きたい事は、政治的な課題を

禁じた定款 1み3に抵触しないようにして頂きたし、

今年度CLPを 導入 して新しい形で非常に活発な意見も

出るようになっています者 クラブの前途としても非常に

好ましい状況にあるのではないかと思いま丸 このクラ

ブは良い形の、しかも独特なCLPの 導入をしたと思い

ま抗 他のクラブはモカ レプランに追随するだけで行っ

ていることが多↓、 それではCLPを 充分に理解した改

革はやれないのではないかと思うので、この調子で頑張

ってやって行きたいと思いま坑

◎点鍾 会長 村 上

静会報 記録委員会たよりぉ

9月 の円=RSレ ー トが116円 /$と なりま抗

8月 29日 、夜例会で渡辺ますみさんの入会式

9月 5日 、北島さんのイニシエーションスピーチ

9月 6日 、東グループの野球維

9月 12日 、岩野さんのイニシエーションスピーチ

9月 19日 、ガパナー公式訪問。 3C合 同、

3F白 鳳の間、主管稲城RC

10月 23日 、東グループ IM

AEDは autolrlated ext針脱l demrmatoIの 略

(今適の担当 吉 沢 洋 景)


